

Los residentes de los edificios del Condominio Butrón denuncian que, aunado a la proliferación de quirópteros, la casona de legendaria arquitectura se ha convertido en un verdadero dolor de cabeza para los pobladores de este sector.

La proliferación de murciélagos, aunado a los problemas de convivencia ciudadana mantienen en zozobra a los vecinos propietarios del Condominio Butrón, ubicado en la calle Última Esperanza de Rancagua, ya que el estado de abandono en que se encuentra el legendario Castillo Butrón, lo convierte en criadero de roedores, quirópteros y guarida de personas para cometer hechos ilícitos.

Los residentes del sector denuncian el mal estado de los servicios públicos, en particular la recolección de basura, por parte de los camiones del aseo domiciliarios, que en reiteradas ocasiones no se llevan los desechos en las afueras de los edificios, situación que han denunciado a las autoridades municipales, pero han hecho caso omiso a sus reclamos.

Otro de los graves problemas que plantean los vecinos, es una supuesta filtración en las tuberías del agua, dentro y fuera de los bloques, que conforman los 600 departamentos en las 5 etapas del conjunto residencial.

La señora Purísima Vásquez, en compañía de un grupo de vecinos dieron a conocer parte de los problemas para el buen vivir, como el caso de la proliferación de plagas, producto del abandono en que se encuentra el Castillo Butrón en la actualidad.

"Tenemos una plaga de murciélagos, que están a la orden del día en el sector, sacando de nuestro bolsillo el dinero para hacer las man-



En un criadero de murciélagos se ha convertido Castillo de Butrón



Purísima Vásquez, habló en representación de los vecinos del Condominio Butrón.

tenciones", expresó la señora Vásquez en compañía de varios residentes.

FILTRACIONES EN EDIFICIOS

Refirió además, que están padeciendo filtraciones en los edificios, producto de las malas

instalaciones de las tuberías, lo que ha generado un alto consumo de agua, que posteriormente son reflejados en las boletas de la empresa que suministra el servicio. Algunas vecinas visiblemente molestas expresaron, que la facturación de agua le ha llegado en el último mes en más de 80 mil pesos, a pesar de que viven solas.

La señora Vásquez comparó el consumo de agua en la etapa 5, con la que se utiliza en una piscina olímpica, la cual no tienen, ya que el último prorrato

registró un consumo de 23 metros cúbicos por departamentos. Otro de los problemas que mencionan los afectados, es lo relacionado a la entrada de vehículos al Condominio, ya que el paso vehicular es muy estrecho y personas inescrupulosas estacionan los autos en la entrada, obstaculizando el paso de unidades de bomberos y ambulancias, por lo que hacen el llamado a Carabineros y municipalidad para que ayuden a buscar una solución a este inconveniente

continúa

Defunción

"Porque en cada brisa seguiremos escuchando tu risa y con cada rayo de sol tu calor, estarás por siempre con nosotros"

Con profunda tristeza comunicamos el fallecimiento de nuestra querida esposa, madre, hija, abuela y amiga;

Patricia Isabel Costa Jara
(Q.E.P.D.)

Sus funerales se efectuarán hoy Lunes 8 de abril 2024, en cementerio Parque del Sendero, tras una misa en Iglesia Divino Maestro a las 10:00 AM en Rancagua.

La Familia



En la calle "Última Esperanza" los pobladores de este sector de Rancagua esperan la intervención de las autoridades ante los múltiples problemas que padecen.



La inconciencia de muchos residentes hacen que la basura se acumule en los alrededores del sector.

Los residentes de los edificios del Condominio Butrón están sufriendo las consecuencias de la invasión de murciélagos que anidan en el Castillo Butrón.



La entrada al condominio es obstaculizado por autos que sus propietarios estacionan sin medir las consecuencias que esto acarrea.

que los afecta a todos. Los vecinos al unísono manifestaron su inconformidad, por el estado de abandono en que se encuentra el Castillo de Butrón, con sus vidrios quebrados, lleno de basura y pasto, y ya cuando estamos a la entrada del invierno, es foco de ocupaciones de personas de reputación dudosa y no han visto una solución al respecto.

La propagación de murciélagos se ha extendido hasta los edificios, poniendo en riesgo la salud de los habitantes y las mascotas del sector, por lo que también hacen un exhorto a las autoridades de salud e instituciones para que se enfoquen a buscar una solución lo más expedita posible ante esta invasión de quirópteros. 🦇



Los residentes de los edificios deben permanecer con las ventanas cerradas para evitar el ingreso de murciélagos a todas horas.